
Aos vinte e cinco dias do mês de Setembro do ano de dois mil e vinte e um, 

às 16:00 horas, na sede da Câmara Municipal Casa Marçal Henrique de Lima, a rua 

Dr. João Lucio S/N- Centro, nesta cidade de Nova Olinda Estado da Paraíba, sobre a 

presidência do senhor vereador Severino do Ramos da Silva Carneiro compareceram 

os seguintes vereadores para uma reunião ordinária: ANANIAS MARTINS DA 

SILVA; CÁSSIO PEREIRA DE ANDRADE; DAMIÃO SEVERINO DA SILVA; 

JOSE BATISTA DA SILVA; JOSE RAIMUNDO NETO; MARÇAL DAVID DA 

SILVA; SEBASTIAO BRAZ DA SILVA; SEVERINO DO RAMOS DA SILVA 

CARNEIRO E VALTER GONZAGA DE SOUZA, os funcionários da casa, além de 

outras autoridades e demais pessoas da comunidade. Ao iniciar a reunião o senhor 

presidente Severino do Ramos José da Silva desejou aos presentes votos de boas 

vindas aos presentes, continuando passou a palavra ao segundo secretário o senhor 

vereador Sebastião Braz da Silva para realizar a frequência dos vereadores presentes 

à reunião, onde foi constatada a presença de todos os edis. Em seguida colocou em 

discussão as atas das sessões anteriores, realizadas nos dias 21 de Agosto e 18 

Setembro de 2021, e não havendo nada a discutir foram aprovadas por 

unanimidade. Prosseguindo, o senhor presidente solicitou que lese a ordem de 

serviço do dia: 1 – Projeto de Decreto Legislativo nº 003/2021, de autoria 

do vereador José Raimundo Neto, que concede título de cidadania 

honorária a Professora Alba Rejane Ferreira Silva de Sousa; 2 - Indicação 

Nº 002/2021, de autoria do vereador Damião Severino da Silva, que dispõe 

sobre proposição ao senhor Prefeito, no sentido de que o mesmo possa 

construir 02 (duas) novas salas de aula e 01 (uma) sala de leitura, 

realizando obras de ampliação da Escola Municipal de Educação Infantil e 

Ensino Fundamental Maria Dionísia de Sousa; 3 – Indicação Nº 003/2021, 

de autoria do vereador Damião Severino da Silva, que dispõe sobre 

proposição ao senhor Prefeito, no sentido de que o mesmo possa incluir a 

Pavimentação das Ruas do Conjunto Santo Amaro nos próximos projetos 

de Pavimentação de Ruas junto ao Ministério do Desenvolvimento 

Regional; 4 – Requerimento Nº 057/2021, de autoria do vereador Damião 

Severino da Silva, que dispõe sobre solicitação ao senhor Prefeito, no 

sentido de que o mesmo possa enviar a esta casa resposta a algumas 

perguntas relacionadas a questões da Educação Municipal, mais 

especificamente no que diz respeito a volta as aulas presenciais; 5 – 

Requerimento Nº 058/2021, de autoria do vereador José Raimundo Neto, 

que dispõe sobre solicitação ao senhor Prefeito, no sentido de que o 

mesmo possa enviar informações a esta casa, com relação ao tratamento 

fora do domicílio, que é custeado pelo Município e outras informações 

correlatas descritas no requerimento. Após a leitura da ordem do dia, o senhor 

presidente abre o espaço para solicitações verbais, em conformidade com regimento. 

Prosseguindo, o senhor presidente coloca em discussão o Projeto de Decreto 

Legislativo Nº 003/2021. Vai a tribuna o senhor vereador José Raimundo 



Neto: saúda a todos, diz que vem primeiramente pedir desculpas a Professora Alba 

Rejane pela surpresa, mais que hoje está apresentando o Projeto de Decreto 

Legislativo que concede o título de cidadã honorária nova olindense a professor Alba 

Rejane Ferreira de Sousa, que prestou relevantes serviços a Educação e a Cultura 

desse município, vindo morar aqui em Nova Olinda muito pequena, tendo feito toda 

sua vida aqui em nossa terra e por isso nada mais justo que conceder esse título a 

essa ilustre cidadão de fato de nossa comunidade, que hoje passará também a ser 

cidadã de direito. Vai à tribuna o senhor vereador Damião Severino da Silva: 

saúda a todos, parabeniza o vereador Dedé de Lula pela propositura do título de 

cidadã a professora Alba; diz que Alba sempre foi reconhecida pelo trabalho, pois ela 

prestou serviços ao Município como Professora e Secretária de Cultura em nossa 

cidade. Vai a tribuna o senhor vereador Sebastião Braz da Silva: saúda a 

todos, diz que é um prazer hoje estar votando esse Projeto de Decreto Legislativo, 

que concede o título de cidadã a Professora Alba Rejane, que foi sua colega de 

escola e posteriormente se tornou Professora do Município, e por isso essa 

homenagem é merecida. Vai à tribuna o senhor vereador Valter Gonzaga de 

Souza: saúda a todos, diz que Alba só não nasceu em Nova Olinda, mais que foi 

aqui que ela fincou suas raízes e exerceu seu belo trabalho na educação e na 

cultura. Vai a tribuna o senhor vereador José Batista da Silva: saúda a todos, 

diz que nossa cidade está em festa por receber essa ilustre filha como cidadã, 

parabenizando a Professora Alba por todo o trabalho desenvolvido em prol de nossa 

terra. Prosseguindo, o senhor Presidente concede a palavra à homenageada a 

Professor Alba Rejane Ferreira de Sousa, para se pronunciar na tribuna. Não 

havendo mais nada a discutir o senhor presidente coloca em votação Projeto de 

Decreto Legislativo Nº 003/2021, sendo aprovado por unanimidade, será 

encaminhada ao poder executivo. Prosseguindo, o senhor presidente coloca em 

discussão as Indicações nº 002 e 003/2021 e o Requerimento Nº 057/2021. Vai a 

tribuna o senhor vereador Damião Severino da Silva: saúda a todos, diz que 

hoje apresentou 03 matérias, 02 indicações e 01 requerimento; fala que a primeira 

matéria é um requerimento que trata sobre a volta as aulas presenciais, solicitando 

informações a Secretaria de Educação sobre essas medidas que devem ser tomadas 

e planejadas para que aconteça o retorno das aulas presenciais, após a imunização 

total dos profissionais de educação e da comunidade escolar; diz que a segunda 

matéria é uma indicação onde está propondo ao Prefeito que faça a obra de 

ampliação da Escola Municipal Maria Dionísia, no Distrito de Manguênza, construindo 

02 salas de aula e 01 sala de leitura, sendo que esta obra pode ser custeada com 

recursos do FUNDEB ou através do FNDE com proposta cadastrada pelo PAR; por fim 

diz que a terceira matéria é uma indicação ao Gestor Municipal, propondo a 

realização das obras de pavimentação do Conjunto Santo Amaro, que é uma 

cobrança da população daquele conjunto habitacional muito antiga. Vai à tribuna o 

senhor vereador José Raimundo Neto: saúda a todos, diz que as matérias 

trazidas pelo vereador Damião são de grande relevância para a população e faz 



votos que estas matérias sejam atendidas; fala que sobre a volta as aulas é 

importante discutir isso, pois a Secretaria de Educação em nada se planejou e nada 

fez pelos professores na pandemia, o que não será muito diferente de agora para o 

plano de retomada das aulas presenciais, se é que ele existe, onde deveriam ser 

ouvidos os professores, o Conselho Municipal de Educação e a participação da 

Comissão de Educação desta casa. Não havendo mais nada a discutir o senhor 

presidente coloca em votação as Indicações nº 002 e 003/2021 e o Requerimento Nº 

057/2021, sendo aprovados por unanimidade, será encaminhada ao poder 

executivo. Prosseguindo, o senhor presidente coloca em discussão o Requerimento 

Nº 058/2021. Vai a tribuna o senhor vereador José Raimundo Neto: saúda a 

todos, diz que hoje apresentou um requerimento solicitando informações ao 

Secretário de Saúde, sobre as ajudas de custos para tratamento de saúde fora do 

Município, locações de veículos, fretes e outras despesas que foram elencadas como 

tratamento fora do Município, mais que o que se ouve por aí é que não tem carros 

para socorrer o povo. Não havendo mais nada a discutir o senhor presidente coloca 

em votação o Requerimento Nº 058/2021, sendo aprovado por unanimidade, 

será encaminhada ao poder executivo. Dando continuidade, o senhor Presidente dá 

por encerrado o expediente e dá início ao horário-livre, facultando a palavra aos que 

quiserem usar da tribuna da casa. Vai à tribuna o senhor vereador Valter 

Gonzaga de Souza: saúda a todos, diz que vem hoje aqui a esta tribuna fazer um 

requerimento verbal para que o Prefeito possa vir a instituir a Junta Médica do 

Município, para avaliar os casos de afastamento por motivo de doença; fala que o 

Município é legalmente obrigado a cobrir os primeiros 15 dias e o servidor irá após 

esse período procurar o INSS para agendar uma perícia médica, que estão sendo 

marcadas para 03 ou 04 meses a frente, sendo que o servidor não sabe se nesse 

período ficará recebendo pelo Município e pelo INSS; fala que essa junta médica 

serviria até para dirimir essas questões, inclusive os casos de readaptação; solicita ao 

Secretário de Administração que veja junto ao Prefeito para que este possa 

digitalizar os arquivos de folha de pagamento para otimizar os trabalhos no processo 

de aposentadoria dos servidores e ex-servidores municipais; parabeniza o Secretário 

Almir pela sua dedicação a frente da pasta e pela organização da realização do 

campeonato de futebol, que foi requerido pelo vereador Cássio, que teve sua 

solicitação atendida. Vai a tribuna o senhor vereador Sebastião Braz da Silva: 

saúda a todos, diz que vem hoje a tribuna livre pedir aos vereadores da base do 

Prefeito, que conversem com ele para que este possa mandar as máquinas do 

Município recuperar as estradas vicinais, pois ninguém sabe onde elas estão 

trabalhando e só vivem quebradas; fala que sobre o campeonato está achando esse 

muito mal organizado, pois o campo do Manguênza está lá jogado, sem condições 

dos times de lá treinarem para competir no campeonato. Vai à tribuna o senhor 

vereador Damião Severino da Silva: saúda a todos, parabeniza o vereador Valter 

Gonzaga pelos seus requerimentos verbais que são de grande relevância para o 

nosso Município; parabeniza o Prefeito por ter atendido o requerimento do vereador 



Cássio, esperando que esse campeonato seja bem organizado, justo e imparcial; 

externa seus votos de pesar pelas famílias de João Bento, Júlia Conceição e Braz 

Januário, que partiram desta vida para melhor, além de Maria Rivailda que é irmã do 

nosso colega vereador José Raimundo Neto; por fim, destaca que essa semana 

esteve conversando com a equipe de imunização e que eles afirmaram que já 

receberam os recursos de incentivo/premiação que foram destinados aos setores de 

imunização e aos Agentes de Saúde. Não havendo mais nada a tratar o senhor 

presidente deu os trabalhos por encerrado, agradecendo a presença de 

todos e declarou encerrada a sessão ordinária. E eu, na qualidade de redator, 

lavrei e digitei a presente ATA que depois de lida e aprovada vai por todos assinada. 
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